

Británicos destacan limpieza en obtención del Mundial de atletismo



Londres, 15 ene (PL) La Federación Británica de Atletismo (UKA) destacó hoy la limpieza en la obtención de Londres como sede del Mundial-2017, para apartarse de las sospechas de corrupción a gran escala que afectan la Federación Internacional (IAAF).

La candidatura de Londres estuvo dentro de las reglas, en el estilo británico clásico. No tenemos nada que esconder y estaríamos encantados de pasar el tiempo que sea con los investigadores si ello nos puede ayudar a encontrar a todos los malhechores, afirmó el máximo directivo del atletismo británico, Ed Warner.

Londres ganó la organización del Mundial de atletismo de 2017, cuando los procedimientos de atribución de las ciudades organizadoras de las siete últimas ediciones de los campeonatos, desde 2009, son objeto de investigación por parte de la justicia francesa y de la IAAF. La capital británica estaba en competición con Doha para 2017.

El presidente de la UKA está de acuerdo para poner a la disposición de los

investigadores los cambios de emails y otros documentos.

El jueves, la comisión de investigación independiente de la Agencia Mundial Antidopaje (AMA) estimó que "la corrupción es parte integrante de la IAAF" y que sus dirigentes "no podían ignorar la amplitud del dopaje", cuando la IAAF está acusada de haber cubierto casos de dopaje.

Este viernes la Comisión Independiente de la Agencia Mundial Antidopaje (AMA) hizo público en Munich la segunda parte de su informe sobre dopaje, en el que constata el "fracaso total" de la IAAF en la lucha contra el consumo de sustancias prohibidas y la corrupción.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/81445-britanicos-destacan-limpieza-en-obtencion-del-mundial-de-atletismo>



Radio Habana Cuba